

Spaziergang zu den Enten in der Günther-Klotz Anlage

Start: Entenfang – Karlsruhe

Ziel: Günther-Klotz Anlage (Bootsverleih)

Strecke: 4,4 km insgesamt

Reine Gehzeit: Hin- und zurück ca. 1 Stunde

Der Hinweg ist entlang der Alb.

Der Rückweg dagegen ist über die Weinbrennerstrasse.

Der Weg vom Entenfang bis zur Günther-Klotz Anlage ist ein kurzer, entspannter Weg an der Alb entlang. Auf dem Weg an der Alb kann man viele Tiere beobachten, wie zum Beispiel Enten, Wildkaninchen und viele bekannte Insekten. Gerade an den schönen und großen Bäumen findet man Marienkäfer, Feuerkäfer, Rosenkäfer und vergisst dabei schnell die Zeit. Ganz toll riechen auch die frisch gemähten Wiesen in der Günther-Klotz Anlage nach der freien Natur.

Wegbeschreibung:

Wir laufen am Entenfang vorbei an der Poststelle und überqueren die Weinbrennerstrasse. Dann müssen wir noch über eine Ampel an der B36 und durch die kleine Unterführung. Angekommen an der Alb gehen wir links und bleiben dabei auch immer links von der Alb. Während wir an der Alb entlang laufen, passieren wir den Karlsruher Eislauf und Tennisverein, wo man übrigens den besten Flammkuchen bei Marianne essen kann. Gestärkt geht es weiter vorbei am Brauhaus Kühler Krug und dem großen Spielplatz vorne dran. Hat man den kleinen, künstlichen See mit den Enten erreicht, so muss man nach links, und die Treppen hoch zu dem See mit dem Bootsverleih. Vorsicht, Fahrradfahrer und Inlineskater sind hier schnell unterwegs.

Sehenswürdigkeiten:

Der See mit den Bootsverleihen, mit den Enten und den Schwänen ist eine Augenweide.

